# ほし組だより



## 7月号



令和2年7月1日(水) 尚徳福祉会 井荻保育園

コロナウィルス感染症の自粛が終わり、6月に入ると子どもたちの歓声がクラスに戻って来ました。久しぶりの登園となったその表情は「ここはどこ?」といった表情で不安がこちらにも伝伝わってくる場面もみられました。泣いているお友達がいると自ら近寄り頭を撫でてあげたり顔を覗き込んで心配する姿がみられました。すると泣いていた子に笑顔が戻り、保育園生活を少しずつ思い出してくれているようで、子ども同士の力はすごいな、と改めて感じました。新入園児の子どもたちも6月から本格的な園生活となりましたが、日一日と慣れ笑顔で過ごしていることを嬉しく思っています。7月からは、水遊びも始まります。段々と気温も高くなり。汗をかくことも増えてくると思います。体調の変化に気を付けながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

#### 7月のねらい

- ・夏の遊び、水の感触を楽しむ
- •安心して生活する

#### クラスからのお願い

- ・シャワー用のタオルを返却した翌日に は茶色のかごに補充をお願い致します。 着替えも多めに補充をお願いします。
- ・夕方になると子どもたちはお家の方の お迎えを待ち出入口を気にしていますの で、お迎え時には扉の外からお声掛けく ださいますようお願いします。

#### ~クラスの様子~

新入園児も含め、一日の流れにもだいぶ慣れてきて自分で好きな遊びを見つけ、黙々と遊べるようになってきました。戸外では友だちと関わりを持ちながら共通の遊びを楽しむ姿も見られるようになってきました。また、言葉も増えお友達の名前を呼んだりして友だちとの関わりが一層増えてきました。その一方言葉のやりとりはまだ難しく、気持ちが伝わりづらく手が出てしまいそうになる事もありますが、それぞれの気持ちを受け止めながらやり取りを楽しめるよう配慮していきます。

### <mark>絵本の紹介</mark> 「だるまさんの」



かがくいひろし さく・え ブロンズ新社

クラスでは「だるまさんの」の本を手にするとみんな集まってきて目や手をジェスチャーつきで楽しんでいます。「だるまさんの歯」では子供たちは大きな口を開けてきれいな歯を見せてくれます。だるまさんの「お」では子どもたちは自分のおしりに手をあてて一生懸命探し「ないねー?」と探す姿があり、保育士も子どもたちと一緒に探し楽しんでいます。

#### トマトの苗植え

6 月初旬に子どもたちと一緒にトマトの苗植えをしました。その様子を皆じっと見入っていました。翌日からは外に出ると水をあげる保育者を真似て子どもたちもせっせと水をあげる可愛い姿が見られました。 早く実がなりますように。

#### 7 月生きれのおともだち

<u>お誕生日おめでとう</u> ございます!

